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Выездное совещание в селе Ширяево в начале июня провёл губернатор Самарской
области Д.И. Азаров. Он осмотрел реконструируемые объекты, выслушал обращения
жителей, отметил недоработки и слабые места. Среди вопросов, которые предстоит
решить, - дальнейшее развитие набережной, строительство лодочной станции, очистка
берега Волги и ерика.  По итогам совещания глава Жигулёвска И.Г. Сухих встретился с
министром лесного хозяйства, охраны окружающей среды и природопользования
Самарской области Алексеем Александровичем Веселовым и его заместителем
Максимом Владимировичем Шаго, чтобы обсудить, как решать проблемы сложных
объектов в селе.  Один из таких объектов - озеро в центре села,
одна из достопримечательностей. Сейчас большая его часть заросла камышами.
Необходимо убрать заросли, выгрести ил, выбрать места, где его складировать.
Рассмотрели наиболее удобные и безопасные варианты. «Думаю, впоследствии местные
жители оценят изъятие грунта, так как его можно будет использовать в качестве
удобрения», - прокомментировал И.Г. Сухих. В
ходе визита также осмотрели лодочную станцию. Сейчас она имеет вид далеко не
привлекательный. Между тем по поручению Д.И. Азарова она должна стать точкой
притяжения и жителей, и туристов. Поэтому здесь также важно грамотно выполнить
благоустройство.
Напомним, что после визита губернатора в Ширяево там уже состоялась встреча главы
Жигулёвска с населением. Планируются они и в дальнейшем.

 1 / 1


